



Cornelia Schöpf

Längenfeld am 03.04.2013, 08:36 Uhr

Johanna Praxmarer

Ich durfte Conny als eine überaus fürsorgliche, liebenswürdige, unterstützende und lebensfrohe Mama kennen lernen. Obwohl meine Zeit als Kindergärtnerin im Kiga Öztal-Bahnhof schon mehr als 4 Jahre zurückliegt, ist mir Conny in sehr guter Erinnerung geblieben. Meine Gedanken sind ganz besonders bei dir, liebe Anna...

Haiming am 03.04.2013, 11:09 Uhr

Gabi Costa

Tief berührt vom Tod Eurer lieben Conni möchte ich Euch mein herzlichstes Beileid ausdrücken. Ich bin mit Conni in die Schule gegangen, und immer wenn ich Conni getroffen habe, hatte sie Zeit für einen kleinen fröhlichen Ratscher. Sie hatte so eine feine ruhige Art. So werde ich sie in Erinnerung behalten!

Ich wünsche Euch allen noch viel Kraft!

Gabi Costa mit Familie

Öztal-Bhf am 02.04.2013, 08:50 Uhr

Nina, Andreas und Alexandra

Tief berührt möchten wir Euch unser Beileid aussprechen.

Öztal Bahnhof am 01.04.2013, 02:14 Uhr

Stigger Andrea und Franz

Lieber Simon und Familie,

wenn eine Mutter heimgeht, ist der Schmerz nur in Erinnerung an ihre Liebe ertragbar.

Aufrichtige Anteilnahme
Andrea, Franz, Thomas und Stephi

Haiming am 31.03.2013, 09:49 Uhr

Familie Heppke

Schmerzlich ist der Abschied, doch vom Leid erlöst zu wissen, möge euch Kraft, Stärke und Trost in dieser schweren Zeit geben.

Ilse, Gernot, Sabina, Eva-Maria, Christina

Haiming am 31.03.2013, 07:45 Uhr

Anita Zumtobel

Festhalten, was man nicht halten kann,
begreifen wollen, was unbegreiflich ist,
im Herzen tragen, was ewig ist.

Möge die Erinnerung Kraft und Stärke geben.

Aufrichtige Anteilnahme
Anita Zumtobel

Haiming am 31.03.2013, 07:03 Uhr

Allneider

Wenn sich der Mutter Augen schließen,
ihr liebes Herz zerbricht,
dann ist das schönste Band zerrissen,
denn Mutterliebe ersetzt man nicht

Aufrichtige Anteilnahme Fam. Allneider

Ötztal Bahnhof am 31.03.2013, 11:30 Uhr

Carmen & Gunther Strigl mit Familie

Festhalten was man nicht halten kann, begreifen wollen was unbegreiflich ist.
Im Herzen tragen was Ewig ist!

Wir möchten Euch auf diesem Weg unser Aufrichtiges Beileid aussprechen und wünschen Euch alle Kraft der Welt um diese schwere Zeit zu durchstehen.